



Decimoquinto período de sesiones  
QUINTA COMISION

PROYECTO DE PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO ECONOMICO DE 1961

Cálculos revisados para la sección 1 (capítulo IV):  
Misión Visitadora de las Naciones Unidas, 1961

1. Cuando se preparó el proyecto de presupuesto para 1961 no estaba prevista ninguna misión visitadora para ese año. Sin embargo, el Consejo de Administración Fiduciaria decidió el 24 de junio de 1960, en su 26.º período de sesiones, por resolución T/RBS/2017 (XXVI) que una misión visitadora ordinaria independiente de las demás fuese enviada periódicamente a los intervalos habituales al Territorio en fideicomiso de las Islas del Pacífico; y que la primera visita fuese a principios de 1961.

2. La misión visitadora constaría de cuatro miembros y una secretaria de cuatro funcionarios y pasaría 45 días en el Territorio en fideicomiso y 10 días en la Sede de las Naciones Unidas. Su costo se calcula en 34.000 dólares:

a) Viajes y dietas de los miembros	\$ 13.000
b) Viajes y dietas del personal de secretaría	9.000
c) Avión fletado para el transporte en el Territorio	10.000
d) Materiales y servicios diversos	<u>2.000</u>
	\$ <u>34.000</u>

3. Se señala al respecto que la Misión Visitadora de las Naciones Unidas a los Territorios en fideicomiso de Nauru, Nueva Guinea y las Islas del Pacífico en 1959 entrañó un gasto de 42.108 dólares.

4. En consecuencia, estos gastos harían aumentar a 891.700 dólares las asignaciones solicitadas para la sección 1, "Viajes y otros gastos de representantes y de miembros de comisiones, comités y otros órganos auxiliares", que se habían calculado en 857.700 dólares<sup>1/</sup>.

1/ Documentos Oficiales de la Asamblea General, decimoquinto período de sesiones, Suplemento No. 5 (A/4370).